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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

emploi
Question écrite n° 102862

Texte de la question

M. Éric Straumann interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie et des finances, chargé de
l'industrie sur l'évolution du nombre d'emplois industriels dans le Haut-Rhin depuis 2010.
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